

## **Pescaron una raya gigante de 190 kilos en San Javier turistas de San Carlos Centro y Sunchales**



Otra vez se repite una increíble captura de una enorme raya en aguas santafesinas.

Un grupo de pescadores, acompañados por un guía, sacó una raya de 190 kilos en la zona del arroyo “Las Cañas”, altura Colonia San José en cercanías a la ciudad de San Javier.

En diálogo con Diario El Litoral uno de los participantes de la particular pesca comentó: “Nos llevó poco más de dos horas poder sacarla del agua. Fue un trabajo muy particular, pesa 190 kilos y mide 1.82 metros de diámetro”.

“Encarnamos con anguila y rompimos la caña. Estábamos en la lancha con turistas de San Carlos Centro y Sunchales y necesitamos dos cañas más para poder traerla. La experiencia fue maravillosa”, agregó el guía de pesca.

Según los lugareños, la zona se presta para encontrar este tipo de rayas pero es la primera vez que sacan una de semejante tamaño. Es común encontrar rayas de entre 60 y 70 kilos.

Fotos gentileza El Litoral